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مضامين الفقرة الأولى: لقاء السيسي مع شركة أباتشيقال الإعلامي يوسف الحسيني إن الرئيس عبد الفتاح السيسي، استقبل جون كريستمان، الرئيس

التنفيذي لشركة أباتشي، ونائبي رئيس الشركة، بحضور المهندس طارق الملا وزير البترول والثروة المعدنية، لمتابعة أنشطة شركة «أباتشي» في مصر

وبرامجها الحالية، فضًلا عن خططها خلال الفترة القادمة لزيادة حجم أعمالها في مجالات البحث والاستكشاف وإنتاج البترول والغاز، حيث ثمن

السيسي النجاحات المتميزة للشركة في مصر على مدار حوالي 30 عامًا، التي جعلتها أكبر منتج للبترول في البلاد، مؤكدًا حرص مصر على توفير المناخ

الملائم لجذب وزيادة الاستثمارات في جميع القطاعات لاسيما البترول والغاز. وأضاف أن الرئيس التنفيذي لشركة أباتشي ثمن تجربة التعاون الإيجابية

مع مصر على مدار العقود الماضية، مؤكدًا أنها تمثل قصة نجاح ونموذجًا يُحتذى به في منطقة الشرق الأوسط، ومشددًا على التزام أباتشي بشراكتها

الراسخة مع مصر، في ضوء توافر العديد من الفرص الواعدة لتحقيق اكتشافات جديدة، الأمر الذي يشجع الشركة على تعزيز جهودها لزيادة معدلات

الإنتاج خلال الفترة المقبلة.مضامين الفقرة الثانية: الصادرات الرقميةقال الدكتور عمرو طلعت، وزير الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات، إن تعظيم الصادرات

الرقمية واحدًا من أهم أهداف قطاع الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات. وأضاف أن الصادرات الرقمية تعني عمل برامج من مصر، ويتم تصديرها لدولة

أخرى، أو تنفيذ مشروعات برمجة وميكنة في دولة أخرى، لافتًا إلى أن هذا متاح وتتيحه التكنولوجيا، حيث يمكن العمل مع أناس في دولة أخرى من

خلال الاتصالات، ويتم تنفيذ العمل الذي تم الاتفاق عليه ومراجعته في دولة أخرى، كما يتم تنفيذ المشروعات في دولة أخرى في مجال تكنولوجيا

المعلومات، أثناء التواجد في مصر. وأوضح أنه أصبح تنفيذ فكرة مشروع من دولة لدولة أخرى أمر سائد في دول العالم كله، لافتًا إلى أن كل دول العالم

تشهد شح شديد في عدد الخبرات والمهارات في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، لاسيما في الدول التي تشهد تراجعًا ديمغرافيًا، وعدد سكانها

ليسوا في ازدياد، وبالتالي فإن المهارات المتواجدة فيها ناقصة، ومن هنا لجأ قطاع الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات في مصر، فرصة مهمة جدًا لابد أن

نقتنصها، بأن تكون مصر مركز لما نسميه "التعهيد". وتابع أننا قدمنا خدمة التعهيد لنحو 29 شركة عالمية.مضامين الفقرة الثالثة: الأمن السيبرانيكشف

محمد عزام استشاري التحول الرقمي، أهمية الأمن السيبراني في ظل الوقت الحالي، لافتًا إلى أن الأمن السيبراني هام لأنه سلاح فعال في ضرب الدول

لبعضها البعض. وأضاف أن العالم أجمع معتمد على تكنولوجيا المعلومات بشكل كبير وفي كل تفاصيل الحياة. وتابع أن أمن المعلومات وتأمين المواقع

ذات الصلة شيء أساسي، مبينًا أن الأمن السيبراني مفهوم جديد عسكريا، وليس مجرد ردع وامتلاك للأسلحة الحديثة، لكن أن يكون لدى القدرة لصد

الهجمات السيبرانية، ويمكن التدخل لملاحقة المتسببين في هذه النوعية من الهجمات من خلال منتديات الإنترنت الأسود، كما يطلق عليه، لأن

التكنولوجيا يقابلها التكنولوجيا ولابد من الاستعداد لهذه الهجمات، وبناء مظلة ردع لهذه الهجمات في ظل عالم متصل والتأثير فيه من خلال شبكات

الإنترنت ووسائل التواصل.مضامين الفقرة الرابعة: السياحةقالت الدكتور غادة شلبي، نائب وزير السياحة والآثار، إن الحوار الوطني يمنح الجميع الفرصة

للتعبير عن رؤيته لتطوير قطاع السياحة، وهذا أمر جيد للغاية وجهد مشكور. وأضافت أن من يضع الخريطة السياحية هو الطلب على الخدمات

السياحية، ودور الدولة المصرية هي إظهار الأماكن السياحية المتميزة لتكون جاذبة للشركات السياحية، قائلة: "نعمل بشكل كبير على مسارات العائلة
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المقدسة ونهتم بكل التفاصيل للترويج لهذا النوع من السياحة". وتابعت: "نمنح التراخيص للمنشآت السياحية وفقا للكفاءة والإجراءات التي تضعها وزارة

السياحة، ونحن أجرينا حصر على بعض وحدات الإقامة حول نزلة السمان والهرم الممنوحة تراخيص من محافظة الجيزة، وهناك إجراءات أخرى لم تكن

تحت إشراف الوزارة، وأدخلناها مؤخرًا وفقا للقانون". وأردفت: «لدينا مقترح ندرسه لتطوير منظومة النقل، من أجل زيادة أعداد الأتوبيسات السياحية

والميكروباصات والكرافانات وغيرها، وسندرس الأمور مع كل الوزارات المعنية لتطوير أسطول النقل الحديث من أجل مواكبة تطوير السياحة".، منوهة

بأن مصر حققت نموًا سياحيًا بالربع الأول من العام الجاري.وقالت النائبة نورا علي، مقرر لجنة السياحة بالمحور الاقتصادي بالحوار الوطني، إنها لم تتوقع

ثقل الحوار الوطني بهذا الشكل، مؤكدة أن الحوار يتميز بالصدق والمساواة في الكلمات، والعدل في مساحة كل شخص يلقي كلمة. وأضافت أن السياحة

صناعة كبرى في العالم والاهتمام بها يفيد الاقتصاد بشكل كبير، متابعة أن لجنة السياحة بالحوار الوطني لديها مقترحات كثيرة لتطوير الصناعة. وتابعت

أن الترويج للسياحة وظيفة الدولة المصرية، ولكن عمل الفنادق والخدمات المقدمة للسياحة من وظيفة القطاع الخاص، ونحن في حاجة إلى تطوير ملف

النقل السياحي في مصر. وأضافت أن المقصود بالخريطة السياحية هو توضيح ترتيب مصر بين الدول السياحية في العالم، والتوصل إلى سبل تعزيز

الإيرادات لهذه الصناعة الهامة وقياس ملاءمة ما تمتلكه مصر من مقومات وإمكانات سياحية بما يجري على أرض الواقع. وأشارت إلى إغلاق بعض الفنادق

بسبب الظرف الاقتصادي الذي كانت الدولة تمر به في 2011، ثم مرحلة جائحة كورونا. وتابعت أن مطار سفنكس يخدم على المتحف الكبير والأهرامات،

وسيساعد في زيادة رحلات اليوم الواحد، قائلة: «طالبنا وزير الطيران بتطوير المطارات الموجودة بالدولة». وذكرت أن مدينة شرم الشيخ موجودة على

الخريطة السياحية العالمية بعد مؤتمر المناخ العالمي، كما أكدت ضرورة الاهتمام بالسياحة الدينية ومنها زيارة آل البيت ورحلة العائلة المقدسة، مشددة

على ضرورة تسليط الضوء على الترويج خارجيًا لمصر.مضامين الفقرة الخامسة: اجتماع وزراء الخارجية العربقال السفير صلاح حليمة، نائب رئيس المجلس

المصري للشؤون الأفريقية، إن اجتماع وزراء الخارجية العرب في جدة كان ناجحا بدرجة كبيرة، مضيفًا أن الاجتماع ناقش عودة سوريا إلى الجامعة

العربية ورأي أنها خطوة ممتازة من نواحي عديدة، على رأسها حماية الجسد العربي في مواجهة الأزمات العالمية. وأضاف أن هذه العودة، سبقتها خطوات

كبيرة من المملكة العربية السعودية وجمهورية مصر العربية، ومن خلال تفاهمات عديدة مع الجانب السوري، مردفا: "هذا التوجه يمثل محورًا أساسيًا

في معالجة الأزمات والتحديات التي تواجه المنطقة العربية، وقضايا الدول العربية وعلى رأسها القضية الفلسطينية". وتابع أننا أمام مرحلة جديدة في

العلاقات العربية، والحلول العربية للقضايا العربية، أو أي قضايا تتعلق بالمجال الأمني والسياسي والاجتماعي. وأشار إلى أن الاجتماع العربي بشأن عودة

سوريا بالجامعة العربية، يؤكد أن هناك توافقًا عربيًا كبيرًا بين الدول العربية، متابعًا: "في إطار هذا التوجه لحل القضايا العربية في الإطار العربي، جرى

تشكيل لجان لمتابعة القضايا العربية، وتشكيل مجموعة اتصال لحل الأزمة السودانية".مضامين الفقرة السادسة: التماسك المجتمعياستعرضت النائبة

نجلاء باخوم، أبرز ما يجب أن يتم مناقشته في قضية التماسك المجتمعي بالحوار الوطني، قائلة: "إن قضية الطلاق هي قضية مهمة جدًا يجب تناولها

بعين الاعتبار، وكذلك قضية العنف الأسري". وأضافت أن قضية الطلاق هي قضية مجتمعية بدأت تكون ظاهرة غير طبيعية، ومن المفترض أن نضع لها

مجموعة من العناصر التي نستطيع أن نعمل عليها. وأوضحت أن هناك مجموعة من المعايير يجب العمل عليها قبل الطلاق، مثل قضية الوعي لدى

الزوجين، لافتة إلى أن الطلاق يعتبر فكرة مجتمع بأكمله والأسرة هي البنية الأساسية للمجتمع. 
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